



Nombre del equipo:

Unicla Zitácuaro

Vertical:

Educación de calidad

Facilitador:

Alejandro

¿Por qué eligieron esa vertical?

La educación debe ser algo que tiene que mejorar, y con esta temporada de pandemia necesitamos mejorar aun mas, ir en contra de las distracciones que nos rodean y las dificultades que se presentan. Por ello mejoraremos la forma de aprender usando la tecnología.

¿Qué quieren lograr durante el Hackatón?

Lograr ser una diferencia en medio de todo este mal momento por el cual esta pasando principalmente la educación.